

Landschildkröte Louis



Hallo Du,

ich bin LOUIS LANDSCHILDKRÖTE. Ich bin Reiseleiter und Stadtführer von Wien. Als Reiseleiter bin ich im ganzen Land unterwegs und begleite Reisegruppen. Du kannst dir das so vorstellen, dass ich bei so einer Reise mich um alles kümmere. Also ich weiß die Route, ich organisiere das Quartier, sage an welchen Stellen wir Rast machen und welche Sehenswürdigkeiten besucht werden. Während der Fahrt erzähle ich dann Wissenswertes und Interessantes über die jeweilige Gegend. Das ist ein sehr abwechslungsreicher Job und macht mir wirklich Spaß, weil ich viel unterwegs bin, viele schöne Plätze sehe und auch viele Menschen kennen lerne. Ich bin auch Stadtführer von Wien, weil in Wien, da kenn ich mich ganz besonders gut aus. Das ist meine Lieblingsstadt und hier wohne ich auch. Wien hat so unglaublich viel Sehenswertes und über Wien weiß ich wirklich ganz viele Geschichten zu erzählen: spannende, urige, lustige, romantische und auch aufregende. Da ist für jeden etwas dabei.

In meiner Freizeit gehe ich sehr gerne kitesurfen. Kennst du das? Das ist wie Wellenreiten und Drachensteigen zusammen. Warst du schon einmal Drachen steigen? Bei starkem Wind hat ja der Drache sehr viel Kraft, vielleicht hast du das schon einmal gespürt. Diese Kraft nütze ich. Allerdings stehe ich dann nicht am Boden, sondern im Wasser auf meinem Kite-Board. Mit der Kraft des Windes und der Wellen kann ich ganz hohe Sprünge machen und auch Figuren. Ich kann dir sagen, das ist ein sehr besonderes Gefühl, so durch die Luft zu fliegen. Und immer wenn in Wien ein starker Wind geht bekomme ich Sehnsucht nach Wasser und meinem Board.